



Presseaussendung vom 19. November 2020

Orange The World – farbenfroh gegen Gewalt an Frauen und Mädchen

Klosterneuburg nimmt in diesem Jahr intensiv an der Kampagne „Orange The World – 16 Tage gegen Gewalt an Frauen und Mädchen“ teil. Vom 25. November bis 10. Dezember leuchtet auch das Klosterneuburger Stadtmuseum orange.

Die Stadt wirft heuer oranges Licht auf dieses Tabuthema, das in allen Gesellschaftsschichten vorkommt. Weltweit erstrahlen Gebäude im Aktionszeitraum in der Farbe Orange, um gemeinsam ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen zu setzen, die am weitesten verbreitete Menschenrechtsverletzung.

Initiiert wurde die Aktion in Klosterneuburg von der Künstlerin Monika Stahl, die seit 2019 Mitglied bei den UN-Women Austria ist und sich künstlerisch schon seit Jahren mit Frauenthemen auseinandersetzt. Gemeinsam mit dem Soroptimist Club Klosterneuburg hat sie die Kampagne in diesem Jahr auf die Beine gestellt.

Das geplante Rahmenprogramm mit Illumination, Buchpräsentation und Fotoausstellung fiel leider dem zweiten Corona-Lockdown zum Opfer. Nichtsdestotrotz möchte Klosterneuburg seinen Beitrag zur Aktion leisten und mehr Aufmerksamkeit auf dieses wichtige, gesellschaftliche Thema lenken – denn die Krise macht davor nicht Halt, eher im Gegenteil.

Licht an heißt es daher am 25. November, dem Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen – das Stadtmuseum erstrahlt dann bis inkl. 10. Dezember, dem Internationalen Tag der Menschenrechte, in Orange.

Stadtrat Christoph Kaufmann, MAS, der die Initiative bereits letztes Jahr tatkräftig unterstützt hat: „Wer Gewalt gegen Frauen und Mädchen wahrnimmt, muss entschlossen dagegen auftreten. Dafür wollen wir Mut machen und ein Zeichen setzen!“

Frauenstadträtin DI Dr. Maria-Theresia Eder: „Die UN-Kampagne ‚Orange The World‘ soll ein sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen und damit zur Enttabuisierung dieses Themas beizutragen. Als Frauenstadträtin bin ich stolz, dass sich Klosterneuburg beteiligt, denn alle Frauen haben das Recht auf ein gewaltfreies Leben!“

Kulturstadträtin Verena Pöschl: „Das Stadtmuseum, in zentraler Lage, eignet sich sehr gut um dieses wichtige Zeichen zu setzen. Als Kulturstadträtin ist mir die Kraft der richtigen Zeichen am richtigen Ort bewusst, als Mutter von drei Töchtern weiß ich, wie wichtig dieses Thema ist, und daher unterstütze ich dieses Programm vollinhaltlich.“

Frauenhelpline gegen Gewalt Tel. 0800 / 222 555, rund um die Uhr, anonym, kostenlos, mehrsprachig.

Informationen zur Orange The World Kampagne in Klosterneuburg:

www.orangetheworld.soroptimist.at

Foto „Orange The World“ © Stadtgemeinde Klosterneuburg/SchuhE

Bildtext (v.l.): Mag. Ruth Strehl, Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager, Initiatorin Monika Stahl, Frauenstadträtin DI Dr. Maria-Theresia Eder, LAbg. Stadtrat Christoph Kaufmann, MAS, und Kulturstadträtin Verena Pöschl stellen sich geschlossen in den Dienst der guten Sache. Das Stadtmuseum wird von 25.11. bis 10.12. orange beleuchtet.



Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 – 302
0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK